

En EL PAÍS de 18/5/2007, con el titular "La campaña de Madrid se ensucia", y más concretamente acerca de la columna titulada "Varios cargos de Urbanismo, citados en las grabaciones judiciales", soy citado como "una persona de nombre Pablo Valle que los investigadores creen que trabaja en la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Madrid", indicando que Montserrat Corulla habla conmigo sobre la construcción de unas oficinas en el interior del Palacio de Saldaña, consultándome la necesidad de tramitar una licencia de obras.

En el día de hoy, a través de un teletipo, Miguel Sebastián, candidato a Alcalde por el PSOE, ha realizado unas declaraciones en las que se deja entrever que "Pablo Valle llamó horas antes de la detención, ofreciéndole soluciones a sus expedientes", relacionando esta conversación con el sumario del caso Malaya.

Pues bien, creo que se está mezclando mi nombre con problemas políticos que nada tienen que ver conmigo, al insinuarse que yo he dado soluciones "dudosas" y trato de favor a Montserrat Corulla.

La aparición de mi nombre en estos términos ha sido decisiva para tomar la decisión de, o se rectifican las insinuaciones que sobre mi nombre están apareciendo en relación a irregularidades en mi actuación como funcionario público, o me reservo la posibilidad de emprender las acciones legales necesarias para salvaguardar mi nombre y mi actuación.

Quiero aclarar que Montserrat Corulla, con la que he hablado en varias ocasiones por ser la solicitante de varias licencias de obras, entre ellas las del Palacio de Villagonzalo (tramitada también en el Departamento que yo dirijo), me llamó por teléfono como hacen muchos otros administrados, para consultarme si las obras que se estaban realizando en el Palacio de Saldaña necesitaban licencia. Tras darme la dirección y consultar informáticamente cuál era la protección del edificio, le aclaré que este tenía catalogación singular y que por tanto necesita licencia y proyecto técnico para acometer cualquier tipo de actuación sobre el edificio.

Igualmente quiero aclarar que no soy un alto cargo del Ayuntamiento de Madrid, sino que soy un funcionario público, que ocupo un puesto técnico. Que llevo 17 años trabajando en el área de urbanismo y que nunca me he encontrado en una situación similar a ésta en la que me están poniendo.

Madrid, 24 de mayo de 2007

Fdo. Pablo Valle Ramos

